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Ribeirão Preto, 30 de Março de 2021.

Ofício nº 163/2021-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) ELIZEU ROCHA cumprimos o dever de encaminhar a Vossa
Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a
Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Protocolo Geral nº 874/20:
Data: 07/04/2021 Horário: 14:09
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REQUERIMENTO(S) Nº(s) 1523/2021

À Sua Excelência
ALESSANDRO MARACA
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Proc. 2021 009747-3 Código Funcional: 3º
AssinaturaiCarimo

Ao GP-4 Astel: 1528
Em atendimento ao requerimento nº 001523,
informamos que se faz presente naquele local
um agente de operações que garanteo asseio
e conservação do referido próprio esportivo.

Tendosua última reforma ocorrido a vários
anos, a ação do tempo se fez presente, porém
não impedindo o funcionamento dos
equipamentosali existentes.
Esta Secretaria estuda no futuro próximo a
elaboração de um projeto arquitetônico e
executivo para viabilização de possível
reforma.

SN
André Trindade
secretário de Esportes


